



Gemischtes

Förderpreis für ALL5-Team / Geschichte des TT

ALL5 Vereinskoooperation Nordhessen saht ab!

Jugendförderwettbewerb der Sparda-Banken in Hessen: 3. bestes Jugendförderungskonzept für die Tischtennis-Vereinskoooperation Nordhessen „ALL5-Team“

Tolles Ergebnis beim Jugendförderwettbewerb der Sparda-Banken in Hessen: „Wir bringen euch nach vorn“. Ein super Erfolg für die Tischtennis „ALL5-Team“-Vereinskoooperation Nordhessen: sie holten in der Kategorie „Leistungsport“ den 3. Platz. Dafür kassierten Sie 10.000,00 Euro!

In der prominenten Jury des Förderwettbewerbs entschieden Eisschnellläuferin Gunda Niemann-Stirnemann, Uwe Seeler (Ehrentspielführer der Deutschen Fußballnationalmannschaft), Kassel's Husky Andreas Loth, Dr. Jürgen Emig (HR-Sportchef), Heinz Gerhard Jaehn (Sparda Vorstand), Joachim Vandreike (Frankfurt's Bürgermeister) und Wilfried Henning (Polizeipräsident Kassel) sich für dieses gute Jugendkonzept.

Das ALL5-Team ist ein Verbund von fünf Tischtennisverei-

nen: GSV Eintracht Baunatal, TSV Breitenbach, TTC Burghausen, TTC Elgershausen und TSG Sandershausen. Hintergrund ist die Talentförderung der Nordhessischen Vereinsjugend im Tischtennis. Als Trainer wurde der russische Nationaltrainer Vladimir Kaprov verpflichtet, Zielgruppe dieser Förderung sind Kinder, Jugendliche, weiblich wie männlich, ab dem sechsten Lebensjahr. Durch die Möglichkeit an bis zu fünf Trainingseinheiten in der Woche teilzunehmen, sollen die Talente ein schnellere und größere Leistungssteigerung erhalten.

Kaprov soll Spaß und Freude im Tischtennis-Leistungs- und Breitensport vermitteln. Wer neugierig ist schaut ins Internet: „www.all5-team.de“

Mit dem Geldsegen wird die Jugendarbeit der ALL5 Team -

Vereinskoooperation Nordhessen weiter ausgebaut

Wilfried Tampe (TSV Breitenbach), Bernd Maruna (TTC Elgershausen), Norbert Buntentbruch (GSV Eintracht Baunatal), Thomas Reum (Sportkoordinator des HTTV) und Dieter Plaß (

TTC Burghausen) von der ALL5-Team-Vereinskoooperation Nordhessen nahmen bei der Preisverleihung im Frankfurter Römer den 3. Preis und 10.000,00 Euro entgegen.

Dieter Plaß, Pressesprecher
ALL5-Team



sparda aktuell

Uwe Seeler
bei uns

Mehr auf
Seite 5!

Das Kunden-Journal Ihrer Sparda-Bank Kassel eG · 10/2003 · www.sparda-ls.de

Jugendförderung im Sport

Zwanzig Sportvereine aus Hessen mit 125.000 Euro ausgezeichnet

Aus ganz Hessen kamen die Gewinner des diesjährigen Wettbewerbes in den historischen Kaisersaal des Frankfurter Römers.

Vor allem für die Vertreter von zwanzig hessischen Sportvereinen hatte sich die Reise nach Frankfurt mehr als gelohnt – zählten sie doch zu Gewinnern von insgesamt 125.000,- Euro!

Unter dem Motto "Wir bringen Euch nach vorn" gehen die Sparda-Banken Kassel und Frankfurt unter der Koordination des Bundesinstitutes des Sportmarketings gemeinsame Wege. Bereits zum vierten Mal fand in diesem Jahr dieser Wettbewerb statt, mit dem Ziel regionale Sportvereine in ihrer Jugendarbeit zu unterstützen.

In diesem Jahr haben 189 Sportvereine und Sportverbände an unserem Wettbewerb teilgenommen und förderungsfähige Konzepte eingereicht – knapp 40 Teilnehmer mehr als im letzten Jahr. Dies sehen wir als Herausforderung, uns auch in Zukunft für die Sportjugend in Hessen einzusetzen.

Die Sparda-Banken in Hessen und das Bundesinstitut des Sportmarketings aus Erfurt hatten am 11. September 2003 in den Frankfurter Römer eingeladen, um dort die zwanzig erfolgreichsten Vereine mit der Fördersumme von insgesamt 125.000 Euro auszuzeichnen.

Die Jury bestand aus dieses Mal wieder aus namhaften Persönlichkeiten des Sports, wie dem Ehrentspielführer der deutschen Fußball-Nationalmannschaft, Uwe Seeler und der Eisschnellläuferin des Jahrhunderts, Gunda Niemann-Stirnemann. Ergänzt wurde die Jury durch Vorstandsmitglieder der Sparda-Banken in Hessen, Vertreter aus der Wirtschaft, den Medien und des Hessischen Sportbundes. In diesem Jahr überzeugte in der Kategorie Leistungsport der PSV Grün-Weiß Kassel mit seinem Konzept die Jury und

durfte sich somit über die Summe von 15.000 Euro freuen.

Auch im nächsten Jahr wird es wieder einen Wettbewerb geben. Die hessischen Sparda-Banken arbeiten derzeit noch an der Entwicklung eines neuen Fördermodells. Wir werden Sie natürlich rechtzeitig über den Beginn der neuen Kampagne informieren. Wir wünschen Ihnen viel Erfolg für Ihre sportlichen Ideen.

